

Bad Pyrmont: Agaplesion-Einrichtungen ehren langjährige Mitarbeiter

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 07. Februar 2017 um 10:44 Uhr

Für ihren „Dienst am Menschen“ in der Kurstadt: Agaplesion-Einrichtungen in Bad Pyrmont ehren langjährige Mitarbeiter



Dienstag 7. Februar 2017 - Bad Pyrmont (wbn). Die Agaplesion-Einrichtungen am Standort Bad Pyrmont haben jüngst acht Mitarbeiter für ihren langjährigen Einsatz geehrt.

Der Geschäftsführer des Bathildiskrankenhauses und des Agaplesion Bethanien Bad Pyrmont, Alfred Karl Walter, dankte den ehemaligen Mitarbeitern und den Jubilaren für ihren geleisteten Dienst und für ihr „noch heute spürbares Engagement“.

(Zum Bild: Sie alle haben sich für ihre Mitmenschen verdient gemacht und sind nun dafür geehrt worden: Die Mitarbeiter der Agaplesion-Einrichtungen in Bad Pyrmont. Foto: Agaplesion Ev. Bathildiskrankenhaus)

Fortsetzung von Seite 1

Nach einer Ansprache der Geschäftsführung wurden den Jubilaren, im Namen der Krankenhausbetriebsleitung, ein Präsent, ein Blumenstrauß und eine Kronenkreuzbrosche für die Damen und eine Kronenkreuznadel als Anstecker für die Herren überreicht.

Bad Pyrmont: Agaplesion-Einrichtungen ehren langjährige Mitarbeiter

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 07. Februar 2017 um 10:44 Uhr

Das Kronenkreuz ist das Zeichen des Diakonischen Werkes in Deutschland. Das Kreuz steht heute als Zeichen der Ermutigung. Durch den Glauben kann Not und Tod überwunden werden. Diese hohe Auszeichnung des Diakonischen Werkes in Deutschland erhalten Personen, die 25 Jahre (Silber) oder 40 Jahre (Gold) dem Dienst am Menschen gewidmet haben.

Geehrt wurden Andreas Pfennig (25 Jahre - Bathildis), Andrea Moschinski (25 Jahre - Bathildis), Jeannine Schmengler (25 Jahre - Bathildis), Renate Möller (40 Jahre - Bathildis) für ihre lange Betriebszugehörigkeit im Dienste der Patienten und der Diakonie. In den wohlverdienten Ruhestand wurden Karin Spreier, Margarete Kuck, Marie-Luise Gröne und Rita Schöndorf verabschiedet. Für Ihre lange Betriebszugehörigkeit wurden sie mit der Adam Wolff Medaille in Bronze geehrt. Diese Auszeichnung wird von der Stiftung Bethesda, Träger aller Agaplesion-Einrichtungen am Standort Bad Pyrmont, an verdiente Persönlichkeiten verliehen. Die Medaille erinnert an den Gründer der Stiftung Bethesda, eine der ältesten diakonischen Stiftungen in Deutschland.

Abgerundet wurde der Abend für die Jubilare durch ein gemütliches Beisammensein mit Mitarbeitern und Gästen im Sonnenhof.